



Sede principal del SOU, en la Casa del Bedel de la Universidad.

ALMEIDA

## El SOU reinventará su página web

**LA DIRECTORA DEL SERVICIO DE ORIENTACIÓN AL UNIVERSITARIO, MARÍA ÁNGELES RECIO, EXPLICA LOS DESAFÍOS DE ÉSTE PARA EL NUEVO CURSO, COMO ACERCARSE AL PDI Y PAS E INTENTAR AUNAR ESFUERZOS CON OTROS DEPARTAMENTOS DE LA UNIVERSIDAD**

D. B. P.

El Servicio de Orientación al Universitario (SOU) es un faro para los alumnos, el PDI y el PAS de la Universidad de Salamanca. En su web se define como un servicio “de atención a toda la comunidad universitaria

que ofrece, de forma gratuita, información, orientación y asesoramiento en diferentes campos y materias”. Entre éstas hay desde alojamientos a información sobre becas, intercambios lingüísticos o una *viajoteca*: una biblioteca repleta de documentación, libros, mapas y revistas sobre ocio, tiem-

po libre y viajes para que los alumnos o trabajadores de la Usal puedan informarse sobre sus próximos desplazamientos.

La profesora María Ángeles Recio Ariza dirige el Servicio de Orientación al Universitario desde el pasado mes de mayo. Después de seis meses de “mucho

trabajo”, el servicio está a punto de poner en marcha nuevas ideas para acercarse a la comunidad universitaria. Entre éstas destacan una web renovada y la intención de dar más visibilidad a la Universidad de Salamanca en todos los ámbitos. También comenta que existe la intención

de crear un plan estratégico entre distintos servicios de la Universidad de Salamanca para aunar esfuerzos, optimizar recursos y, en definitiva, promocionar mejor tanto la Universidad como todas sus posibilidades.

(Pasa a la página siguiente)